VIERNES 29 DE ABRIL DE 2022 **?**

Colegio de Médicos

CELEBRADAS LAS IJORNADAS DE LA PROFESIÓN MÉDICA DE CASTILLA-LA MANCHA

El encuentro ha permitido obtener una radiografía común de la situación, realista y fundamentada por los representantes de todas y cada una de las áreas sanitarias y asistenciales, públicas y privadas, y consensuar propuestas unitarias para su traslado a las autoridades sanitarias regionales

REDACCIÓN/ TOLEDO

El Colegio Oficial de Médicos de Toledo (COMT) ha sido escenario y organizador, en los primeros días de este mes de abril, de las I Jornadas de la Profesión Médica de Castilla-La Mancha. Una experiencia pionera tras 20 años de existencia del Consejo Autonómico de Colegios Médicos que ha servido de marco para el relevo al frente de su presidencia rotatoria para el próximo bienio y para analizar y poner en común las fortalezas

y debilidades del colectivo médico de la Comunidad que han quedado al descubierto en los tiempos convulsos que ha generado el Covid en el Sistema Nacional de Salud (SNS).

Así, la presidenta del Colegio Oficial de Médicos de Toledo, Natividad Laín, ha pasado el testigo, «tras algo más de dos años al frente de la corporación regional en los que se ha hecho lo que se ha podido para defender la profesión y a quienes la ejercemos», a su homólogo de Guadalajara, el cardiólogo Javier Bala-

guer, que inicia su andadura como nuevo presidente del Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha.

Las I Jornadas de la Profesión Médica regional han permitido, por vez primera, reunir las cinco directivas provinciales y sus correspondientes vocalías con el objetivo de obtener una radiografía común de la situación, realista y fundamentada por los representantes de todas y cada una de las áreas sanitarias y asistenciales, públicas y privadas, y consensuar



Natividad Laín, presidenta del Colegio Oficial de Médicos de Toledo

propuestas unitarias para su traslado a las autoridades sanitarias de la Comunidad.

Para ello, se desarrolló un amplio programa de trabajo interno que ha posibilitado conocer los equipos de las cinco provincias y exponer los principales problemas que afectan al ejercicio profesional del colectivo en los distintos ámbitos sanitarios y niveles asistenciales.

Se habló del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo, PAIME y el ejercicio de la objeción de conciencia respecto a la Eutanacia

Después, las juntas directivas y los miembros de las diferentes vocalías analizaron sus problemáticas genéricas y las específicas en cada caso para, posteriormente, exponer sus resoluciones que se centran en velar por el cuidado a los médicos en su desarrollo profesional, despolitizar la sanidad, mejorar la comunicación

entre los diferentes niveles asistenciales, prestigiar la Atención Primaria desde dentro y entre la ciudadanía, mejorar la formación y presencia en la Universidad, promover un sello de calidad de la asistencia privada y código de buenas prácticas, atender y mejorar las condiciones de los facultativos de las diferentes administraciones, reconocer la carrera profesional, conocer de manera fehaciente las condiciones laborales y formativas de los MIR y atender las necesidades de los jubilados promoviendo que los Colegios sean puntos de encuentro para atender sus necesidades.

Ha sido, por tanto, un relevo de altura en el marco de un encuentro donde se ha profundizado en la unidad de acción de las cinco corporaciones médicas provinciales con la premisa de seguir avanzando en la defensa del colectivo y en la mejora de la calidad asistencial.



